
España respalda la
estrategia aplicada
por Calderón contra
el narco

El embajador Carmelo Ángulo Barturen plantea una lucha global contra el hampa

Respalda España estrategia
de Calderón contra el nano
o jesús Ortega avala
la presencia militaren
las calles pero señala
que debe sertemporal
Edomex y México1 Óscar Romero
y Liliana Padilla

Carmelo Ángulo Barturenembajador de España en
México afirmó que su país

respalda la estrategia emprendida
por el gobierno federal contra la
delincuencia organizaday reiteró
que el narcotráfico es un problema
que afecta a todo el mundo

Tras el enfrentamiento de ele
mentosdelaMarinaconintegrantes
de la banda los Beltrán Leyva el
diplomático sostuvo que Méxi
co va por buen rumbo y reiteró
que el narco debe atacarse desde
diversas trincheras

España apoya esa lucha que
México está desarrollando contra
el crimen organizado el tema del
crimen organizado y el narcotrá
fico es universal es un tema de
corresponsabilidad entre países
que producen droga de países de
tránsito y de países que la consu
men indicó

En unavisita al Estado de Méxi
co Ángulo Barturen señaló que
España respeta y aprecia el es
fuerzo realizado por el gobierno
mexicano para la persecución
de las bandas delictivas dedica
das al traslado y producción de
narcóticos

Siempre hemos estado muy
cerca y hemos sido muy solida
rios con el gobierno yel pueblo de
México como ambos han estado

cerca de fenómenos muy duros
para España como el terrorismo
Respetamos y apreciamos el es
fuerzo que ha hecho México
porque es una batalla que tiene
un impacto universal y afecta a
unos y a otros

«ofenda justificada
El diplomático justificó también
la violencia con la que se reali
zan este tipo de operativos Creo
que es una lucha muy dura muy
compleja y el país debe afrontarla
con sus medios y sus principios
Siempre he dicho que España es
solidaria de esa hicha porque afecta
no solamente a México sino en
general a todo el mundo

Por separara el PRD coincidió
con la postura de la Iglesia católica
en el sentido de que es necesario

mantener al Ejército en las calles
pues aseguró que hay zonas del
país donde esa presencia es in
dispensable para garantizar la
seguridad pública

El líder nacional de este partido
Jesús Ortega aclaró que lo anterior
nodebeimplicarlamilitarizaciónde
la vida pública y consideró que no
es recomendable porel momento
que las fuerzas armadas abando
nen Baja California Tamaulipas
Guerrero Michoacán o Sinaloa El
dirigente perredista reiteró que la
presencia militar en las calles no
debe ser permanente im

O Elementos de la Secretaria de
Marina Amada de México y de
la PGR incautaron casi media
tonelada de efedrina en la
aduana de Manzanillo Colima
El precursor estaba en el con
tendor número SUDU6800123
O De acuerdo con los docu
mentos de importación el
embarque era de maletas de
equipaje pero cuando fue
inspeccionado con rayos equis
se detectó la efedrina
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